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В статье рассматриваются модели осуществления конституционного правосудия как важного элемента 
конституционной юстиции. Каждое европейское государство характеризуется той или иной моделью конституци-
онного правосудия, отличающейся своими характерными критериями. В последнее время можно сказать о том, 
что существующие модели конституционного правосудия объединяются в смешанную модель путем интеграции их 
признаков в национальное законодательство отдельного государства. 
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The article examines the models of the implementation of constitutional justice as an important element of constitutional 
justice. Each European state is characterized by one or another model of constitutional justice characterized by its own 
characteristic criteria. Recently, it can be said that the existing models of constitutional justice are combined into a mixed 
model by integrating their features into the national legislation of a separate state.
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